

30. September 2016 00:02 Uhr

TENNIS

Pokaltriumph für den TCN

Nördlinger Erfolg beim Team-Cup in Höchstädt



Das erfolgreiche Nördlinger Team (von links): Jochen Seiler, Otto Bschorer und Pierre Engelhardt.

Foto: TCN

Beim 22. Tennis-Team-Cup in Höchstädt spielten traditionell zum Saisonende die besten Mannschaften der Landkreise Dillingen und Donau-Ries um ein Gesamtpreisgeld von fast 2000 Euro.

Gegner im ersten Gruppenspiel war der TC Wertingen (Bezirksklasse 2). Otto Bschorer und Pierre Engelhardt gewannen ihre Einzel ohne Probleme. Zweiter Gruppenegegner war der SSV Höchstädt (Bezirksklasse 2). Otto Bschorer sorgte für die 1:0-Führung, Tobias Kleibl verlor knapp. Im entscheidenden Doppel setzten sich Kleibl/Bschorer souverän gegen Vukosic/Keller durch. Somit stand die Nördlinger

Truppe im Halbfinale.

Dort wartete der TC Gundelfingen (Bezirksklasse 2). Im Dauerregen holte Marcelo Rojas souverän den ersten Punkt. Mit einer tollen Vorstellung machte Otto Bschorer gegen Nusser den Finaleinzug klar. Den 3:0-Endstand erkämpfte sich das Doppel Jochen Seiler/Pierre Engelhardt.

Im Finale traf man auf den Bezirksklasse 1-Ligakonkurrenten TC Dillingen. Marcello Rojas sorgte schnell für das 1:0 mit einem 6:3/6:1-Sieg gegen Dietrich. Wenig später machte Team-Kapitän Bschorer gegen Wörle den zweiten Cup-Erfolg für den TC Rot-Weiß Nördlingen nach 2012 perfekt. Jochen Seiler und Georgi Kranchev erhöhten durch den Doppelsieg gegen den ehemaligen Drittliga-Spieler Rinkenburger und Wörle auf den 3:0-Endstand. (msc)